



うんどうかい 楽しかったね！



10月21日(土)に第48回運動会を開催しました。今年のテーマは「忍者」！子どもたちは忍者ごっこを楽しんだり、いろいろな運動遊びに取り組んだりしながら、運動会の日を迎えました。いつも遠くの山から見てくれているという忍者との出会いも、子どもたちにとってはおもしろく、心に残る出来事になりました。

運動会の前々日、屋根の上に忍者が再び姿を現しました！



巻物も届き、みんな大喜び！「やっぱり忍者はいつも見てくれてるんだ～」



リレーでは友だちとのつながりを感じながら・・・



忍法、木の葉隠れの術！



5歳児は、雲梯や鉄棒、竹馬など、自分の得意なことを披露しました



全クラスで玉入れをしました！



運動会を通して、体も心もひとまわり大きくなったね！

東映太秦映画村へ

遠足に行きました！



かっこいい忍者がお出迎え！



ショーも観たよ！



からくり忍者屋敷に
入りました♪



みんなで乗る大型バスも
お楽しみの一つです♪

運動会の後、大型バスに乗り、東映太秦映画村へ遠足に行きました。時代劇のセットがある町並みを歩いたり、忍者ショーを観たり、からくり忍者屋敷に入ったり・みんなが大好きになった忍者の世界を満喫できた1日でした。



芋ほいをしたよ！



園庭で育てていたさつまいもを掘りました。大小さまざま、形もさまざま！土に触れ、収穫を楽しんだことで、植物や食べることへの興味が広がりました。



こんなに掘れたよ。
みんなで数えてみよう！



お芋のつるで
大縄跳びもできたよ！